

**INFO PRESSE**

Chalon-sur-Saône, le 26 février 2025

**Mars bleu : ensemble contre le cancer colorectal !**



Mars bleu est le mois dédié à la sensibilisation et à la prévention du cancer colorectal. Dépisté à temps, ce cancer se guérit dans 9 cas sur 10. Pourtant, il reste l'un des plus meurtriers en France, causant 5 fois plus de décès annuels que les accidents de la route.

Dans le cadre de cette campagne de prévention, plusieurs événements et actions sont organisés afin d'informer et d'encourager le dépistage :

**ESPACE SANTE PREVENTION**

Tout au long du mois de mars, des flyers de prévention seront disponibles dans le « bar à docs » ainsi qu'une exposition sur les fibres et les légumineuses dans le hall du service.

**SOLIMUT**

Actions de sensibilisation sur l'importance d'une alimentation riche en fibres dans les agences.

**ACTION DE SENSIBILISATION SUR LE MARCHE DU STADE**

Le jeudi 13 mars au matin, une action de sensibilisation sera menée par une infirmière et une diététicienne du service santé et handicap, avec la présence des associations locales et des infirmières du Centre de Santé Infirmier du Chalonnais.

**MAISON DE SANTE PLURIPROFESSIONNELLE BOUCICAUT**

Le vendredi 14 mars 2025, une journée d'information avec conférence médicale, portes ouvertes, atelier diététique, atelier « Bouger pour la prévention » et consultations de prévention

**HOPITAL PRIVE SAINTE-MARIE**

Le 20 mars, de 10h à 16h, installation d'un colon géant dans le hall d'entrée, avec intervention d'un gastroentérologue.

Un après-midi des associations sera également organisé avec un stand de prévention et de dépistage tenu par la stomathérapeute Claire MICHON.

**TOUJOURS FEMME**

Portes ouvertes le 27 mars, de 13h30 à 17h00 pour découvrir l'association et ses réalisations.

**MARATHON DE GIVRY**

Le 28 mars, une sensibilisation des scolaires sur l'importance d'une alimentation riche en fibres sera organisée. Les 28 et 29 mars, INTERFEL valorisera les bienfaits des fruits et des légumes au sein du village des partenaires du marathon.

**Un geste simple pour sauver des vies**

Le dépistage est rapide, gratuit et peut sauver des vies. Mobilisons-nous pour la prévention du cancer colorectal en mars et tout au long de l'année !

**Contact presse :**

Océane BARBIER – oceane.barbier@legrandchalon.fr – 03 85 48 78 41 – 06 68 11 17 89